

Dirigentes sindicales de casi todos los gremios docentes de Capital Federal protestaban este mediodía frente a la Jefatura de Gobierno porteña. Es en medio del comienzo de un paro de 48 horas en demanda de aumento salarial y en apoyo al reclamo de refacciones en escuelas de la Ciudad. Por su parte, el sindicato UTE-CTERA estimó en "97 por ciento" el acatamiento a la huelga y aseguró que garantizará "los 180 días de clase", mientras la CTERA denunció el "vaciamiento de las escuelas públicas" por parte de la administración de Mauricio Macri.

En tanto, el gremio de educadores bonaerenses SUTEBA advirtió que encabezará "movilizaciones" y concretará un paro si el gobierno provincial "insiste esta semana en negarse a reabrir las paritarias", mientras el sindicato de docentes santafesinos AMSAFE anunció que marchará esta tarde en Capital en solidaridad con los trabajadores de Paraná Metal.

Miembros de 16 de los 17 gremios de educadores porteños protestaban desde las 11.30 frente a la Jefatura de Gobierno porteña, en el cruce de la calle Bolívar y la avenida De Mayo, en el microcentro. El único sindicato que optó por no asistir fue la Asociación de Docentes de Educación Media y Superior (ADEMYS) -que preparaba una clase pública para dictarla desde las 13 de esta tarde frente al Cabildo-, pero adhería al cese de actividades. "El acatamiento es del 97 por ciento, superior al paro del 24 de agosto, lo que implica que está legitimado nuestro reclamo", dijo por su parte el secretario general de UTE-CTERA, Eduardo López.

El gremialista, junto a otros sindicalistas, brindó una conferencia de prensa en la sede central de la UTE-CTERA, situada de en la calle Bartolomé Mitre 1984 del barrio porteño de Balvanera.

Participaron también la secretaria general de la Confederación Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA), Stella Maldonado; el jefe de SUTEBA, Roberto Baradel; y la líder de AMSAFE, Sonia Alesso. López, por su parte, confirmó que el nuevo cese de actividades de docentes porteños es el "número 22" efectuado contra la gestión del jefe del PRO y responsabilizó por las huelgas a Macri, a quien acusó de provocar, "en dos años y medio, más paros docentes que en los últimos 20 años en la ciudad de Buenos Aires".

"El responsable de los más de 20 paros en la ciudad de Buenos Aires en los últimos dos años y medio es Macri, a quien le exigimos que suba el presupuesto (educativo), ya que, en términos porcentuales, es uno de los más bajos del país", enfatizó.

En relación a los días de clase perdidos por las tomas de escuelas secundarias, el sindicalista remarcó: "Se van a recuperar y vamos a garantizar los 180 días de clase, como quiere el ministro (de Educación porteño, Esteban Bullrich), pero en edificios seguros y dignos".

A su turno, Maldonado consideró que "es clara la intencionalidad" del gobierno porteño de "mantener las escuelas públicas en estado calamitoso, mientras se aumentan los subsidios a las escuelas privadas".

"Podemos decir que sí", respondió al ser consultada sobre si el jefe de gobierno porteño promovió el "vaciamiento de la escuela pública".

Por otra parte, Baradel resaltó: "Le advertimos al gobierno provincial que, si esta semana no obtenemos una respuesta positiva a nuestro reclamo de reapertura de paritarias, vamos a convocar a movilizaciones y cese de actividades".

Luego, se solidarizó con el reclamo de refacciones de escuelas porteñas y opinó: "Es más que vergonzoso lo que está haciendo Macri".

Por último, Alesso ratificó que los docentes santafesinos del gremio que conduce iniciaron hoy un paro de 24 horas "en solidaridad con los 900 trabajadores de Paraná Metal", autopartista que dejó de funcionar el 4 de agosto por el retiro de la gerenciera del empresario kirchnerista Cristóbal López.

Además, adelantó que participará esta tarde en la marcha que realizarán los empleados de Paraná Metal al ministerio de Trabajo de la Nación, ubicado en avenida Leandro N. Alem 650, de Capital Federal.

## **Protesta docente**

Miércoles, 15 de Septiembre de 2010 17:40

---